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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.04.2024 öffentlich 

 Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt, Klimaschutz und 

Verkehr 

24.10.2024 öffentlich 

   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

 

Im letzten Jahr wurde durch Stadtrat die Handlungsrichtlinie Ladeinfrastruktur für 

Elektrofahrzeuge und –fahrräder in Erfurt verabschiedet.  

 

Ich erlaube mir daher folgende Nachfragen:  

 
1. Wie viele neue Anträge für Ladesäulen hat es seit der Novellierung der Handlungsrichtlinie 

gegeben? 

2. Wie viel Prozent im Rahmen der bestehenden Zielsetzungen wurden bisher insgesamt 

erreicht?  

3. Welche Maßnahmen müssen unternommen werden, die aktuelle Zielgröße zu erreichen? 

Bitte benennen Sie konkrete Maßnahmen. Die allgemeine Feststellung, dass die Kapazität 

des Stromleitungsnetzes ausgebaut werden muss, ist bekannt. 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

30.04.2024, gez. i. A. xxxx 

Datum, Unterschrift 

  

 

Fraktion Mehrwertstadt Erfurt, Herr Präger 
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